

17.12.2020

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe MitarbeiterInnen!

Unser Erzbischof ermutigt unsere Pfarren, die Sternsingeraktion gerade 2021 durchzuführen:
“Das heurige Weihnachtsfest wird von Corona geprägt ein ganz besonderes Fest sein. Gerade unter diesen Umständen sind die Sternsinger ein ganz wichtiges Zeichen. Sie bringen den Frieden und den Segen der Weihnacht zu den Menschen und sammeln für Menschen in der ganzen Welt, die unsere Hilfe gerade jetzt dringend brauchen. Meine Bitte an alle Pfarren: Macht den Dienst der Sternsinger möglich! Die Verantwortlichen der Katholischen Jungschar haben gute Konzepte erarbeitet, mit denen die Dreikönigsaktion auch 2021 stattfinden kann. Ich freue mich jetzt schon auf den Antrittsbesuch der Sternsinger am 28. Dezember, der als Auftakt für die heurige Aktion gilt und sage allen Beteiligten ein herzliches Vergelt’s Gott!”

Die **Sternsingeraktion 2021** (<https://wien.jungschar.at/sternsingen-ueberblick/>) ist unter Berücksichtigung strenger Hygienemaßnahmen erlaubt. (Die Regelung bezieht sich auf §13, Absatz 3 Z 1 der aktuellen Verordnung, in der das Ehrenamt als berufliche Tätigkeit eingestuft wird und in der insbesondere die Sternsingeraktion als unaufschiebbare berufliche Zusammenkunft gilt, s. <https://www.sozialministerium.at/Informationen-zum-Coronavirus/Coronavirus---Rechtliches.html>)

Zu den wichtigsten Regelungen gehören:

- Bei den Sternsinger-Besuchen dürfen keine Wohninnenräume betreten werden.
- Mindestabstand von 1 Meter ist einzuhalten.
- Mund/Nasenschutz ist mitzuführen und bei Kontakten anzulegen.
- Namen und Kontaktdaten der Beteiligten an der Sternsingeraktion sind zu dokumentieren.
- Ein/e Corona-Verantwortliche/r (Präventionsbeauftragte/r) ist für die Sternsingeraktion in der Pfarre zu bestellen, um für die Einhaltung der Regelungen zu sorgen.

Weitere detaillierte Regelungen finden Sie unter https://wien.jungschar.at/fileadmin/download/DKA/2021/Stern21_Hygienekonzept.pdf.

Hier finden Sie hilfreiche Links und innovative Ideen zum Thema Advent und Weihnachten: <https://www.erzdioezese-wien.at/pages/inst/23426524/themenaz/weihnachten> und <https://www.erzdioezese-wien.at/innovation>.

Die letzten 7 Tage des Advents sind geprägt durch die O – Antiphonen der Vesper, also durch das wachsende Staunen über das Geheimnis der Menschwerdung des ewigen Wortes. Möge trotz aller Mühe der Vorbereitung und Belastung dieser schwierigen Zeit das Staunen über die Inkarnation auch uns erfassen.

Ihr
Nikolaus Krasa
Generalvikar

Dieses Mail ergeht an: Pfarren, Priester, Diakone, PastoralassistentInnen, DienststellenleiterInnen, MitarbeiterInnen, GeschäftsführerInnen der Stiftungen, VikariatsrätInnen, PGRs, Gemeindeausschussmitglieder, Ordensniederlassungen